

Communiqué de presse**L'interdiction du hijab et des célébrations de l'Aïd au Tadjikistan est une guerre contre l'Islam et son peuple**

(Traduit)

Plusieurs journaux et médias ont annoncé que le président du Tadjikistan, Emomali Rahmon, avait signé 35 lois visant à protéger les valeurs de la culture nationale du peuple tadjik, y compris une loi interdisant le port de vêtements "étrangers" à la culture du pays, tels que le "hijab" ! Le communiqué du service de presse du chef de l'État indique ce qui suit : "Le président du Tadjikistan Emomali Rahmon a signé 35 lois, dont une nouvelle version des lois relatives à l'organisation des célébrations et des rituels, à la responsabilité des parents dans l'éducation et l'instruction des enfants, et à l'interdiction des célébrations des enfants à l'occasion de l'Aïd islamique appelé "Idgardak" (qui est une coutume associée à l'Aïd al-Fitr et à l'Aïd al-Adha ; à ces occasions, les enfants parcourent les rues et vont de porte en porte pour échanger des salutations et porter des vêtements qui sont étrangers à la "culture nationale").

En mars 2024, Rahmon a souligné, lors d'une réunion avec des personnalités publiques et religieuses, que les vêtements nationaux reflètent les valeurs matérielles et spirituelles du passé de son peuple et permettent d'identifier la nation à travers la forme et le style des vêtements, notant que "l'imitation d'une culture étrangère dans l'habillement, comme le port de vêtements étrangers tels que le hijab, constitue un autre problème pour la société tadjike". Il a expliqué que "s'écarter de l'étiquette et des rituels vestimentaires" équivaut à "une aliénation culturelle qui sape l'indépendance de pensée et l'identité nationale et culturelle de la nation", attirant l'attention sur le fait que les vêtements nationaux tadjiks ont reçu une reconnaissance mondiale, y compris de la part de l'UNESCO. À cet égard, il a déclaré : "Nous devons éviter la pénétration de soi-disant vêtements religieux qui ne répondent pas à nos besoins religieux et qui sont étrangers à nos coutumes et à notre culture, afin de protéger notre vérité et nos valeurs nationales", soulignant que la sanction pour ceux qui violent la décision d'interdire le hijab et de célébrer l'Aïd peut atteindre une amende allant jusqu'à 740 dollars.

Ce président a été élu le 6 novembre 1994 et a prêté serment dix jours plus tard, devenant ainsi le troisième président du Tadjikistan. Cette élection a eu lieu pendant la guerre civile qui a sévi dans le pays de 1992 à 1997 et qui a fait jusqu'à 100 000 morts. Depuis le 18 mars 1998, Rahmon est également le chef du parti démocratique populaire de gauche, qui domine le parlement du Tadjikistan. Il a survécu à une tentative d'assassinat le 30 avril 1997 à Khujand, ainsi qu'à deux tentatives de coup d'État, en août 1997 et en novembre 1998. Le 30 septembre 1999, il a été élu vice-président de l'Assemblée générale des Nations unies pour une période d'un an.

Le 22 mai 2016, lors d'un référendum national, ce président a apporté des changements majeurs à la constitution du pays, notamment en augmentant la limite maximale des mandats présidentiels, ce qui lui a permis de rester au pouvoir aussi longtemps qu'il le souhaitait et a autorisé d'autres changements qui ont interdit les partis politiques religieux, éliminant ainsi le parti islamique Ennahda de la vie politique. Ces changements ont également réduit l'âge minimum d'éligibilité des candidats à la présidence de 35 à 30 ans, ce qui a permis à son fils aîné de se présenter à la présidence. Par une étrange ironie, ce président communiste arrogant et monopolistique promulgue des lois qui frappent le credo d'un pays où le pourcentage de musulmans est supérieur à 98 %, en leur lançant un défi flagrant et en tentant de faire disparaître

leur identité et leur civilisation ! Il travaille dur et sans relâche pour empêcher les femmes musulmanes de porter le hijab sous prétexte qu'il est étranger à la société tadjike, et il veut détourner les enfants des manifestations des célébrations musulmanes de l'Aïd afin de les effacer de leur mémoire et de les déraciner de tout ce qui a trait à l'Islam.

Il dit que le hijab est étranger, comment est-ce possible dans une société qui est presque entièrement musulmane ? Comment la robe d'une femme musulmane peut-elle être étrangère dans un pays musulman ?

Ce président affirme que la robe tadjike est celle qui a reçu la reconnaissance internationale et la reconnaissance de l'UNESCO ! Quelle insolence est révélée et quelle subordination est exposée par un président qui a gouverné de manière tyrannique, usurpé le pouvoir et gouverné les gens avec le fer et le feu ! Un président qui ne s'est imposé qu'en truquant des "élections" dont l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) a déclaré qu'elles manquaient de "choix réel et de pluralisme significatif".

Ô peuple du pays, Ô musulmans du Tadjikistan :

Vous représentez la majorité, alors comment pouvez-vous permettre à ce communiste méprisant de vous imposer les concepts de sa civilisation pourrie que l'histoire a rejetée il y a des décennies ? Il considère le hijab comme un vêtement d'extrémisme et les manifestations de l'Aïd comme des superstitions, déclarant ainsi sa guerre de croisade haineuse contre votre Deen et pour pouvoir abuser de vous. Restez donc fermes, car lui et ceux qui lui sont fidèles vous méprisent uniquement parce que vous avez cru. Ils veulent seulement que vous mé croyiez comme ils ont mé cru, afin que vous soyez égaux !

Ô nos sœurs du Tadjikistan : Endurez avec patience et constance et ne leur permettez pas d'enlever votre hijab... Ils vous méprisent pour votre chasteté, votre modestie et votre adhésion à votre Deen, alors restez ferme, car la grande récompense vient d'Allah, si Allah le veut.

Ô Oumma de l'Islam, Ô la meilleure nation que l'humanité ait connue ! Un autre membre (de votre corps) se plaint, un autre membre appelle, demande de l'aide, implore de l'aide. Allez-vous vous réveiller ? Le sommeil et l'hibernation ont duré si longtemps ! Combien de temps attendrez-vous avant de mobiliser vos armées et vos fils sincères afin qu'ils se lèvent pour rassembler la diaspora et unir la Oumma sous la bannière de *la ilaha ila Allah Muhammad Rasool Allah* dans un état qui restaure votre fierté et détruit tous les ennemis et les criminels !

Nous, la section des femmes du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir, soutenons nos sœurs du Tadjikistan et leur disons de rester fermes et patientes. Nous affirmons que nous ne nous laisserons pas d'appeler les fils sincères de notre Oumma à se tenir à nos côtés et à demander à ce criminel et à ses complices de cesser de nuire à nos sœurs et à nos fils, et nous ne nous laisserons pas de les exhorter à nous rejoindre et à travailler avec nous afin d'établir le deuxième Khilafah Rashidah (califat bien guidé) sur la base de la méthode de la prophétie, jusqu'à ce que le corps de la Oumma soit guéri de tous les maux et qu'aucun de ses membres ne se plaigne de la douleur, et jusqu'à ce que la miséricorde qu'Allah a envoyée à ses serviteurs se répande dans le monde entier.

**Section femmes
au bureau central des médias
du Hizb ut Tahrir**

